

◆平成29年度大崎町小・中学校の土曜授業について

鹿児島県内で平成27年度より始まった土曜授業も、学校や家庭に浸透し、子どもたちからも「今度の土曜は土曜授業だ。」というような声も聞かれるようになりました。

平成29年度の土曜授業は、5月から2月までの第2土曜の年9回を実施する予定です。各学校が児童生徒の発達段階や学力向上、生徒指導の充実など、自校の教育課題を踏まえ、土曜日に実施することの利点を生かし、学校行事や地域の方との体験学習、通常の授業などを行っています。

平成29年度の土曜授業も、児童生徒の学力向上や健全育成をめざし取り組んでまいります！

お時間があれば、ぜひ学校参観においでください。授業や行事など、子どもたちの様子を見ていただければと思います。詳しい日程や内容は各学校へお問い合わせください。



◆おめでとうございます！【平成28年優秀教職員表彰受賞】

鹿児島県優秀教職員表彰受賞 菱田小学校 松村 千賀 教諭

僕の夢 私の夢

『私の夢』

No.22 大崎中学校 1年 吉富 朝加

私には1つの夢がある。それは女子のプロ野球選手になることだ。私は小学2年生から今までずっと野球を続けてきている。きっかけは兄が楽しそうに野球をしているのを見て私もしてみたいと思ったからだ。しかし、実際にやってみると、思ったようにできないという日々が続いた。私はその時に「やっぱり女子だからできないのかな。」と思い、やめようとも思った。それでも私は、「女子だからこそできることが自分にあるのではないだろうか。」と思うようになった。また、そう思っているうちに、野球は楽しいと思うようになった。私は、ピッチャーを目指すようにもなり、キャプテンという重要な役割も任された。その後、私は中学生になったら、野球はやめて、別な球技を試してみようと思った。でも、やっぱり頭の中から野球はなかなか消えなくて、野球を続けることにした。今になってみれば、野球を続けて正解だったと思う。

今、私は知り合いのさそいをきっかけに、鹿児島の女子野球チームに所属している。このチームではピッチャーとショートをさせてもらっている。その中でも私は、「女子だからって手をぬいてはいけない。女子だけだからこそ、一番を目指していいのではないだろうか。」と思う。数少ない練習ではあるが、1回1回を大切に、頑張っている。

私は、野球をするうえで、忘れてはならないことがある。それは『感謝の気持ち』だ。私が今、野球ができてるのは親や、周りの方々のおかげだ。私は、人より倍以上努力をして、絶対に感謝の気持ちを忘れずにこれから野球を続けていこうと思う。また、あきらめない気持ちもとても大切だと思う。どんなにつらく、苦しくてもこの気持ちがあれば、乗り越えていけると思う。私はこのことを大切にしながら女子プロ野球選手という夢に向かってこれからも頑張っていこうと思う。